



THE FANTASTIC COMPANY AG

**THE FANTASTIC COMPANY AG, ZUG
AD HOC 12. OKTOBER 2012**

Die Gesellschaft gibt bekannt, dass die gestrige außerordentliche Generalversammlung die Erhöhung des Aktienkapitals um mindestens CHF 736'722.00 auf CHF 2'210'166.00 respektive um maximal CHF 982'296.00 auf CHF 2'455'740.00 durch Ausgabe von bis zu mindestens 73'672'200 und maximal 98'229'600 neuen Inhaberaktien mit einem Nennwert von je CHF 0,01 („Neue Aktien“) gegen Bareinlage beschlossen hat.

Desweiteren hat die außerordentliche Generalversammlung die Anträge des Verwaltungsrates, die Statutenbestimmungen zum genehmigten und bedingten Kapital anzupassen, einstimmig genehmigt. Alle Vorgänge werden gleichzeitig mit dem Eintrag ins Handelsregister wirksam werden.

Der Verwaltungsrat hat drei Monate Zeit, die ordentliche Kapitalerhöhung umzusetzen und wird die Details zur Durchführung der Kapitalerhöhung demnächst bekannt geben.

Der Verwaltungsrat
The Fantastic Company AG
www.fantastic.com

Kontakt:
Oliver Krautscheid, Präsident des Verwaltungsrates
Oliver.Krautscheid@fantastic.com

**THE FANTASTIC COMPANY AG, ZUG
AD HOC 12 OCTOBER 2012**

The company hereby announces that the Extraordinary General Meeting (EGM) on 11 October 2012 approved to increase the share capital at least by CHF 736'722.00 to CHF 2'210'166.00 and at most by CHF 982'296.00 to CHF 2'455'740.00 through the share issue against cash of at least 73'672'200 and at most 98'229'600 new bearer shares with a nominal value amounting to CHF 0.01.

Furthermore, the EGM approved unanimously the amendments in the articles of association regarding authorized and conditional capital. All resolutions will become effective by amendment in the commercial register.

The Board has to execute the share capital increase within three months and will publish details of the transaction shortly.

The Board of Directors
The Fantastic Company AG
www.fantastic.com